


RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN DARING (RPP)

Sekolah : SMP Negeri 16 Baubau
Mata Pelajaran : IPS
Kelas/Semester : VII/Ganjil
Email : madhanumi@gmail.com
Materi pokok : Manusia, Tempat dan Lingkungan

A. Tujuan Pembelajaran

1. Dengan mengamati gambar yang diberikan melalui whatsapp, siswa dapat menyebutkan potensi laut Indonesia.
2. Dengan mengamati gambar yang diberikan melalui whatsapp, siswa dapat menyebutkan jumlah penduduk miskin yang bergantung dari laut.
3. Melalui informasi dari berbagai sumber, siswa dapat menyebutkan jenis bantuan apa saja yang diberikan pemerintah kepada penduduk miskin akibat Pandemi Virus Corona.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Aktivitas Pembelajaran
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru menyampaikan salam kepada siswa melalui whatsapp dan mengajak berdoa sebelum memulai pembelajaran. 2. Guru memotivasi siswa untuk semangat belajar dan menjaga kesehatan dan mengikuti protocol kesehatan jika berada di luar rumah. 3. Memberikan gambaran tentang manfaat materi yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari.
Inti	<p>Disajikan gambar Potensi Besar Laut Indonesia</p>  <p>Siswa mengamati gambar yang telah dikirim melalui whatsapp, setelah itu siswa menjawab pertanyaan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Sebutkan 5 potensi laut Indonesia? 2. Berapa jumlah penduduk miskin yang hidupnya bergantung dari laut? 3. Sebutkan jenis bantuan apa saja yang diberikan pemerintah kepada penduduk miskin akibat Pandemi Virus Corona. <p>(Jawaban ditulis di kertas dikirim melalui whatsapp dan Email guru)</p>
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru memotivasi siswa untuk semangat belajar dan menjaga kesehatan dan mengikuti protocol kesehatan jika berada di luar rumah. 2. Guru menyampaikan materi untuk pembelajaran selanjutnya 3. Guru menyampaikan salam kepada siswa melalui whatsapp dan mengajak berdoa sebelum menutup pembelajaran.

C. Penilaian

Sikap : keaktifan siswa selama pembelajaran dan disiplin waktu mengerjakan tugas
Pengetahuan : Jawaban tugas yang diberikan
Psikomotor : kemampuan siswa dalam berbahasa secara tertulis dari tugas yang diberikan

Baubau, 14 Juli 2020

Mengetahui,
Kepala SMP Negeri 16 Baubau,

Guru Mata Pelajaran,

Syamsu Alam, S.Pd
Nip. 19681231 199412 1 040

Ramadhan Yudi, S.Pd
Nip. 19810723 200604 1 007